

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data menggunakan *Person Product Moment* (r), diperoleh nilai r_{hitung} sebesar 0,4 kemudian dikonsultasikan dengan r_{tabel} sebesar 0,325, sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan antara motivasi belajar dengan pemanfaatan fasilitas belajar siswa kelas XI IPA SMA N 1 Natar Lampung Selatan Tahun Pelajaran 2012/2013. Kesimpulan ini sesuai dengan hipotesis penelitian yang diajukan oleh peneliti bahwa terdapat hubungan antara motivasi belajar siswa dengan pemanfaatan fasilitas belajar siswa kelas XI IPA SMA N 1 Natar Lampung Selatan tahun pelajaran 2012/2013.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan kepada siswa kelas XI IPA SMA N 1 Natar Lampung Selatan Tahun Pelajaran 2012/2013, terdapat hubungan antara motivasi belajar dengan pemanfaatan fasilitas belajar dan kategorinya tergolong sedang. Usaha untuk meningkatkan motivasi belajar yang sedang itu disarankan agar siswa memiliki motivasi yang lebih baik lagi dalam belajar. Siswa diharapkan dapat memanfaatkan fasilitas belajar yang telah disediakan di sekolah secara

optimal karena motivasi belajar dipengaruhi oleh fasilitas belajar yang ada, hal inilah yang akan membuat siswa lebih bersemangat dalam belajar untuk mencapai cita-citanya.

Kepada guru-guru yang terlibat dalam proses mengajar hendaknya lebih meningkatkan motivasi siswa untuk lebih memanfaatkan fasilitas belajar di sekolah sehingga siswa lebih semangat dan aktif dalam pembelajaran serta tujuan pembelajaran dapat tercapai bagi siswa. Terdapat kelompok siswa yang memiliki motivasi yang rendah, guru ataupun pihak yang terkait hendaknya mampu memberikan layanan bimbingan belajar untuk meningkatkan motivasi belajar peserta didiknya.

Kepada peneliti lain hendaknya melakukan penelitian mengenai motivasi belajar yang berbeda dengan menggunakan layanan bimbingan dan konseling yang ada untuk meningkatkan motivasi belajar siswa yang rendah. Selain itu peneliti lain hendaknya mampu melakukan penelitian kepada siswa untuk mengungkap penyelesaian masalah yang ada dari beragam pandangan aspek dengan tetap memberikan langkah lebih lanjut menggunakan layanan bimbingan dan konseling.